

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Circuito Interior Línea 10	Brigada de Vigilancia Animal	Ojalá que sea un caso aislado, pues la Brigada de Vigilancia Animal mostró este fin de semana poca voluntad para actuar. Un ciudadano pidió su intervención, pues encontró un murciélago lastimado en la Ciénega Grande, en los límites de Coyoacán, Xochimilco e Iztapalapa. El operador pedía a fuerza la colonia, a pesar de que le dieron santo y seña del lugar y de que se trata de un área natural Tardaron más de 45 minutos y, cuando el ciudadano les dijo que tendría que irse, le dijeron que entonces se cancelaría el reporte.
El Economista	La Gran Carpa	Tren	En la CDMX se estrenó un nuevo operativo con radares móviles para medir la velocidad de diversos vehículos, entre ellos las motocicletas, en algunas avenidas de la capital. Esta nueva tecnología proporciona una proyección de espejo que, a dos o tres kilómetros de distancia, posibilita bajar la imagen a través de una computadora portátil y se puede detectar la velocidad a la que circula el ciudadano para detenerlo más adelante. ¿Será que también detendrán a aquellos vehículos que tapan los números de sus placas con diversos métodos?

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	El Escape del Vocero	En días pasados se dio un episodio bochornoso y hasta chusco en la fiscalía de la Ciudad de México. Víctimas de delitos protestaban afuera del llamado búnker de la colonia Doctores. Mientras hablaban ante la prensa, apareció de pronto el vocero de la fiscalía, Enrique Camarillo Baños, quien, para evitar contacto con los manifestantes y sobre todo con los reporteros presentes (con quienes, al igual que su jefa Bertha Luján, ni siquiera se ha presentado), literalmente se tapó el rostro con la mano y se metió a paso veloz al edificio.

Síntesis

26 de Febrero de 2025

Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	¿Quién nos vigila? ¿Quién se hace responsable?	A estas alturas nadie duda la fuerza y presencia territorial, en buena parte del territorio nacional, de las organizaciones criminales dedicadas a todo tipo de delitos. Los números de homicidios, desapariciones, extorsión, robos... son suficientes para saberlo. Lo sabe la Presidenta y el gobierno, que en cada encuesta donde su popularidad aumenta si uno lee los detalles, los encuestados siguen señalando a la seguridad como su mayor preocupación.
---------	---	---	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes Del Poder	Primera Gran Prueba	El conflicto que desató en Morena la afiliación del senador Miguel Ángel Yunes Márquez será el primer gran desafío para la dirigencia nacional guinda de Luisa María Alcalde y Andrés López Beltrán. Con la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, molesta con la decisión y la presidenta Claudia Sheinbaum, quien ayer nuevamente afirmó que se trata de un tema partidista, recae precisamente en los dirigentes cuidar la unidad del partido
El Sol de México	A la Sombra	Alejandro Gertz Manero	Gertz arremetió contra el Poder Judicial, acusándolo de dilatar el caso con "chicanas procesales" y de favorecer a Lozoya con resoluciones que han evitado su encarcelamiento. "En los grandes asuntos financieros, nos toma hasta un año o año y medio conseguir una audiencia de 15 días", reprochó el fiscal, insistiendo en que un nuevo Poder Judicial, tras la reforma propuesta por el gobierno, podría eliminar las trabas que han permitido que casos como este se estanquen.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	El Alcalde Fotogénico	Las imágenes del convivio que juntó al alcalde de Cuautla, Jesús Corona, con un supuesto jefe local del crimen organizado no pasaron de largo. Ya está siendo investigada por instancias federales, la FGR y la Secretaría de Seguridad, según reveló el propio Omar García Harfuch.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Preparan App para ensayar el voto	Por cierto, el INE lanzará una aplicación móvil para que la ciudadanía ensaye cómo votar en la elección judicial de junio próximo. La consejera presidenta, Guadalupe Taddei, indicó que estará lista en marzo, y servirá para conocer a los candidatos, practicar el sufragio y ubicar la casilla electoral. También estará disponible en su página web.

Síntesis

26 de Febrero de 2025

Excélsior	Frentes Políticos	Los puntos sobre las íes	Alejandro Gertz, fiscal general de la República, confirmó que México ha cumplido con su parte, cuatro solicitudes de extradición para Ismael El Mayo Zambada sin respuesta de Estados Unidos. El caso expone una contradicción en la cooperación bilateral, donde México extradita delincuentes de forma expedita y espera reciprocidad.
Milenio	Trascendió	Claudia Sheinbaum	La presidenta Claudia Sheinbaum tendrá una nueva reunión a la una de la tarde con los familiares de los normalistas de Ayotzinapa desaparecidos en 2014. Se trata del segundo encuentro que sostendrá la titular del Ejecutivo con padres y representantes legales, luego del primero que se llevó a cabo el 4 de diciembre de 2024, cuando la mandataria se comprometió a establecer una nueva ruta.
24 Horas	La Divisa del Poder Adrián Trejo	El Verde 2, Morena cero	A ver qué tiene que decir la presidenta Claudia Sheinbaum sobre la modificación que pactaron Morena y el Verde para que las modificaciones en contra del nepotismo y la reelección consecutiva se apliquen hasta el 2030 y no en el 2027, como ella había pedido.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	La historia de la extorsión del presidente de la CNBV a Grupo Televisa y el rol de Aristegui	Eduardo Fernández García, el presidente de la CNBV en la época del presidente Zedillo, unos de los más poderosos de que se tenga memoria, siempre estuvo en extraños temas, por decir lo menos. Desde el multimillonario rescate a la banca (Fobaproa), en el que varios partidos políticos han dicho que llevó mano, hasta en venderle al PRI la información de los "Amigos de Fox" por dinero. Lo que ocasionó que la FGR intentase meterlo a la cárcel. Lo que no prosperó.
Excélsior	365 Días Ciro Gómez Leyva	Gertz, en 15 palabras	Como ahora, época de embestidas del gobierno de Trump. La presidenta Sheinbaum le confió desde el viernes al fiscal general Gertz el mensaje de respuesta a la llamativa exigencia de El Mayo Zambada de ser traído a México.
Milenio	Atando Cabos Denise Maerker	Es hora de un frente contra el crimen	Los criminales no le hacen el fuchi a nadie. Lo que les interesa es tratar con quien tiene la capacidad de decidir, por ejemplo, quién es el secretario de Seguridad Pública de un municipio para tener controlados sus movimientos o, mejor aún, para sumarlos descaradamente a sus fuerzas. Hoy el vehículo al poder al dinero público es Morena. Pero ayer fueron los priistas y antier los panistas y mañana quién sabe.
Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	El Mayo Como Rehén	Para nadie es un secreto que El Mayo Zambada podrá obtener de sus juzgadores estadounidenses un pacto de sentencias suaves a cambio de su disposición a colaborar, diciendo lo que sabe. Entre más diga, mejor será su trato y más comprometedor para todo el que haya tenido negocios y complicidad con él.

Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	La farsa guinda de la no reelección	Con respecto a la reelección en cargos de elección popular, es un tema que no lleva mucho tiempo de vida, pues hace pocos años se autorizó, a fin de que las autoridades municipales -sobre todo-pudieran implementar acciones de largo aliento. A la fecha, los diputados pueden reelegirse hasta cuatro veces; los senadores, dos, con lo que ambos pueden completar hasta doce años en el cargo. Los alcaldes pueden hacerlo sólo una vez, para llegar a seis; el Presidente y los gobernadores no pueden.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Es muy significativo	La propuesta claudista contra el nepotismo y las reelecciones es decir, contra ciertos aspectos de estos lastres, aunque en realidad se mantienen vivas otras formas históricas propicias para que familiares brinquen de cargos en cargos, lo cual tiene plena visibilidad en las élites dominantes de la llamada Cuarta Transformación.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Es la corrupción, estúpidos	Así, algo que podría poseer virtud política, incluso si abusa de pragmatismo , resulta mera transacción: me sumo porque no puedo quedarme sin el manto de la impunidad que ofrezco, y ofrezco más que un voto, más que una vehemente defensa: transemos juntos.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Fiscal al Rescate	El fiscal Alejandro Gertz Manero llegó ayer al rescate de la presidenta Claudia Sheinbaum y de su gobierno , que desde el viernes había entrado en una espiral descendente al haberles arrebatado la narrativa y la agenda un criminal, Ismael El Mayo Zambada
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Soberanía	Durante todo el gobierno no tuvimos ningún problema", dijo el tabasqueño desde la tribuna, refiriéndose a esos brotes de violencia. "Fue en estos últimos días que las cosas se descompusieron, por una decisión que se fraguó en el extranjero y que no fue correcta", añadió. "Por eso no aceptamos el injerencismo. No somos colonia, somos un país libre, independiente y soberano
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	La Presidenta y el nepotismo	Ayer en el Senado a propósito de la iniciativa presidencial para limitar el nepotismo en México. Se impusieron los intereses más aviesos de Morena y sus aliados. Se dejaron ver los demonios con los que tiene que convivir la presidenta Claudia Sheinbaum.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Tuercen iniciativa de Claudia contra el nepotismo	En muchos sentidos reforma judicial, según ha repetido Morena mil veces, tiene dos propósitos fundamentales: combatir la corrupción y el nepotismo. Ha denunciado la venalidad de jueces, magistrados y ministros, así como las redes familiares que ocupan alrededor de 60 por ciento del personal del Poder Judicial.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret De Mola	El día que casi atrapan al Mayo	Hace unos años, durante el sexenio de Enrique Peña Nieto, un comando del Ejército mexicano tocó la puerta de una casa en Mazatlán, Sinaloa. Los militares pidieron entrar. Explicaron que querían revisar la vivienda porque habían recibido el reporte de que ahí podría encontrarse



Síntesis

26 de Febrero de 2025

			un objetivo a detener. El pitazo era certero: en la casa estaba Ismael "El Mayo" Zambada, acompañado de varios hombres, entre ellos su operador financiero que murió años después de Covid y su ahijado, que con el tiempo se convirtió en diputado local de Morena.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Acuerda el oficialismo cinco años más de nepotismo electoral	Morena y sus rémoras dejaron mal parada a Claudia Sheinbaum. La presidenta planteaba acabar con el nepotismo electoral en 2027. Pero eso no le convenía al PVEM, aliado de Morena.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Todo queda en familia	El Senado se encargó. Las dinastías políticas pueden dormir tranquilas. Su fuero está garantizado. Y es que, aunque la presidenta Claudia Sheinbaum había propuesto esta reforma con la intención de marcar un antes y un después en la política mexicana y ser recordada como la mandataria que rompió con las dinastías y saneó el servicio público de "herencias políticas" , los principales beneficiarios de esta añeja y tóxica tradición se encargaron de darle otros varios añitos a su "negocio familiar".
24 Horas	Teléfono Rojo José Urena	Más poder a Ramírez de la O para retenerlo en Hacienda	Donald Trump en la Casa Blanca y sus amenazas arancelarias, en el gobierno prima el objetivo de retener a Rogelio Ramírez de la O. El secretario de Hacienda y Crédito Público es clave para mostrar imagen de estabilidad interna y mandar mensajes de tranquilidad a los mercados internacionales.
La Razón	Razones Jorge Fernández Menéndez	Nunca admitas nada	No es discutible que El Mayo, como cualquiera, tiene derecho a tener abogados defensores. Lo que es increíble es que desde todos los niveles del gobierno y de Morena se empeñen en negar la relación partidaria con los abogados Sergio Ramirez, Juan Pablo Penilla y Juan Manuel Delgado , cuando es evidente que esa relación política es estrecha y trasciende las fotos que se han divulgado ampliamente de ellos con todos los personajes centrales de Morena
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Lo que quiere son narcopolíticos	Florestán as cifras de los golpes al crimen organizado en los cuatro meses y 26 días de gobierno de Claudia Sheinbaum son nunca vistas, mucho menos con López Obrador: más de 13 mil objetivos prioritarios detenidos, un centenar de laboratorios destruidos, millones de dosis de fentanilo incautadas, capos nunca tocados, capturados y extraditados, miles de armas y centenares de miles de municiones aseguradas. Coordinación como nunca con el gobierno de Estados Unidos en las labores de investigación.
Milenio	El asalto a la Razón Carlos Marín	Satisfecha la Exigencia o Petición	Si, como se sabe ya, El Mayo Zambada piensa declararse culpable para evitar la pena de muerte, el gobierno mexicano solo puede hacer lo que está haciendo. Gertz reconfirmó que "desde julio del año pasado, cuando ocurrieron estos hechos, en forma inmediata el gobierno de la República, y por lo tanto la

			Fiscalía, iniciamos un procedimiento por una serie de delitos que se cometieron en México", entre otros el de secuestro y el de transporte ilegal de una persona en contra de su voluntad.
El Universal	Bajo Reserva	Un pastel para Omar García Harfuch	Nos dicen que, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, tuvo la oportunidad de festejar su cumpleaños en Palacio Nacional, en compañía de la presidenta Claudia Sheinbaum. Aunque fue austera la celebración, Harfuch partió su pastel y recibió como regalos un par de libros, ello durante el informe del Gabinete de Seguridad.
La Razón	Rozones	Finta con el Nepotismo	Nos piden no irnos con la finta al dar por sentado que, por presiones del PVEM, las reformas sobre nepotismo y límites a la reelección entrarán en vigor hasta el 2030. Quienes saben del tema aseguran que, en realidad, fueron algunos liderazgos de la 4T
Reforma	Templo Mayor	Qué difícil debe ser	La reforma para prohibir el nepotismo electoral Se suponía que debía entrar en vigor tal y como lo planteó Claudia Sheinbaum en 2027, pero Adán Augusto y sus rumberos se llevaron al baile las buenas intenciones de la Presidenta y aplicarán la nueva ley ¡hasta 2030!



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC